

1564 **ATA DA 20ª (VIGESIMA) REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE GESTÃO**
1565 **ADMINISTRATIVA DA UNIDADE ACADÊMICA DO CAMPUS CENTRO-OESTE**
1566 **DONA LINDU DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI.** Aos vinte
1567 e cinco dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, às 09 horas, realizou-se a
1568 20ª Reunião Ordinária da Câmara de Gestão Administrativa da Unidade Acadêmica
1569 do *Campus* Centro-Oeste Dona Lindu, presidida pelo Diretor, professor Eduardo
1570 Sergio da Silva, para cumprir a seguinte pauta: **1.** Definição da próxima reunião. **2.**
1571 Reativação da Comissão Interna e Segurança dos Laboratórios. **3.** Horários –
1572 Proposta de um único turno para aulas teóricas nos cursos de Bioquímica, Farmácia
1573 e Enfermagem. **4.** Economia de água e energia no campus. **5.** Recursos destinados
1574 para Planejamento de Necessidades dos Laboratórios. **6.** Lixo e material reciclado.
1575 **7.** Doação de parte do Parque do Gafanhoto para a Universidade. **8.** Ampliação da
1576 área cedida na Cidade Tecnológica para a Universidade. **9.** Aquisição de um
1577 quarteirão contíguo ao *Campus*. **10.** Espaço físico para grupo de pesquisas do
1578 Mestrado. Estavam presentes à reunião os professores Eduardo Sergio da Silva,
1579 Valéria Ernestânea Chaves, Cristina Sanches Giraud, Melina de Barros Pinheiro,
1580 José Augusto Perez Villar, Renata Cristina da Penha Silveira, Whocely Victor de
1581 Castro, Moacyr Comar Júnior, Letícia Helena Januário, os técnicos administrativos
1582 Michael Éder de Oliveira, Anamar da Silva. Justificou sua ausência a professora
1583 Walquíria Jesusmara dos Santos, tendo sido aprovada pelos presentes. Faltou sem
1584 justificativa a discente Natalia Neves. Iniciando pelo primeiro ponto, referente à
1585 “Definição da próxima reunião”, após discussão, ficou agendada a próxima reunião
1586 para o dia 29/10 às 09h. Em seguida foi abordado o segundo ponto da pauta,
1587 referente à “Reativação da Comissão Interna e Segurança dos Laboratórios”. O
1588 Professor Eduardo contextualizou o assunto. O professor José Villar falou sobre o
1589 trabalho feito por ele e pelo professor Whocely na Câmara de Gestão para análise
1590 do assunto. O Professor Whocely falou também sobre o trabalho da Comissão que
1591 está trabalhando em São João del Rei sobre o tema. O assunto foi discutido pelos
1592 presentes, ficando definida a nomeação de uma comissão interna de segurança dos
1593 laboratórios do *Campus*. A comissão será composta pelos técnicos Michael Éder de
1594 Oliveira, Karen Cipriano da Silva, José Arimatéia de Aleluia Júnior e pelos docentes
1595 Letícia Helena Januário, Renata Cristina da Penha Silveira e Cristina Sanches
1596 Giraud. Continuando, foi abordado o terceiro ponto da pauta, referente aos “Horários
1597 – Proposta de um único turno para aulas teóricas nos cursos de Bioquímica,
1598 Farmácia e Enfermagem”. O professor Eduardo apresentou a proposta elaborada
1599 pelo Prof. Moacyr, Coordenadores dos Cursos e a técnica Sara, do Núcleo de
1600 Tecnologia da Informação. A proposta foi discutida, ficando definido que deverá ser
1601 encaminhada para análise da Câmara de Graduação. Dando sequência, foi
1602 abordado o quarto ponto da pauta, referente à “Economia de água e energia no
1603 *Campus*”. Foi citada pelo professor Eduardo a instalação de sensores de presença

WVC

WVC

WVC

WVC

WVC

WVC

WVC

WVC

WVC

1604 nos prédios com objetivo de economizar energia elétrica. Com relação à utilização
1605 de água pelos Laboratórios, após discussão ficou definido que deverá ser feito um
1606 levantamento de todos os equipamentos de purificação de água do *Campus* para
1607 verificar a demanda pela criação de uma central de água para atender os
1608 Laboratórios. Ficou definido também que deverá ser enviado comunicado da
1609 Câmara à Comunidade Acadêmica salientando a importância da economia de água
1610 e energia elétrica no *Campus*. Em seguida foi abordado o quinto ponto da pauta,
1611 referente aos "Recursos destinados para Planejamento de Necessidades dos
1612 Laboratórios". O professor Eduardo apresentou a tabela final de distribuição dos
1613 recursos do Planejamento de Necessidades para os Laboratórios. O professor José
1614 Villar questionou o valor destinado aos Laboratórios de Pesquisa, tendo sido
1615 esclarecido pelo professor Eduardo que foram mantidos os critérios do ano anterior
1616 para alocação de recurso para os Laboratórios de Pesquisa. Dando continuidade, foi
1617 abordado o sexto ponto da pauta, referente ao "Lixo e material reciclado", tendo sido
1618 informado pelo professor Moacyr que está trabalhando num projeto para reciclagem
1619 dos resíduos do *Campus*. Continuando, foi abordado o sétimo ponto da pauta,
1620 referente à "Doação de parte do Parque do Gafanhoto para a Universidade", tendo
1621 sido contextualizado pelo professor Eduardo com apresentação da planta da área
1622 que será doada para o *Campus*. Em seguida foram abordados o oitavo e o nono
1623 ponto da pauta, referente à "Ampliação da área cedida na Cidade Tecnológica para
1624 a Universidade" e "Aquisição de um quarteirão contíguo ao *Campus*", tendo sido
1625 apresentada pelo professor Eduardo a planta com a área que está sendo adquirida
1626 pela Universidade para ampliação do *Campus*. Foram apresentados também os
1627 projetos enviados pela Reitoria para reforma e pintura do Bloco A e também de
1628 construção do paiol de reagentes. Finalizando, foi abordado o décimo ponto da
1629 pauta, referente ao "Espaço físico para grupo de pesquisas do Mestrado". A
1630 professora Renata falou sobre a demanda por espaço físico para o desenvolvimento
1631 de pesquisas do Mestrado em Enfermagem. O assunto foi discutido ficando definido
1632 que os Coordenadores dos Programas deverão enviar uma solicitação com as
1633 especificações do espaço demandado. A professora Renata falou também sobre a
1634 demanda por estacionamento privativo para os professores do *Campus* próximo aos
1635 blocos onde ficam seus gabinetes. Após discussão ficou definido que esse assunto
1636 deverá ser abordado novamente em uma próxima reunião, já que no momento não
1637 há viabilidade para atendimento da solicitação da professora. Nada mais havendo a
1638 tratar, a reunião foi encerrada e eu, Luciana Martins Rodrigues, lavrei a presente ata
1639 que depois de lida, se aprovada, será assinada pelos presentes. Divinópolis, 25 de
1640 setembro de 2014.

1641 Eduardo Sérgio de F. Moacyr Comar Jr
1642 Luiz Carlos Henrique Reis Thomás H. H. Bel. Filho do
1643 Dirceu Ulmarly Victor de F. R. L. Crutina Sanchez Grand
Luciana Martins Rodrigues